

Qui est le prophète Muhammad et quelles preuves démontrent la véracité de son message ?

Le Prophète Muhammad (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) est Muhammad ibn 'Abdullah ibn 'Abd al-Muttalib ibn Hāshim, de la tribu Quraysh, une tribu arabe qui vivait à La Mecque. Il est un descendant d'Ismā'īl ibn Ibrāhīm (Ismaël, fils d'Abraham), le proche ami d'Allah.

Comme mentionné dans l'Ancien Testament, Allah a promis de bénir Ismaël et de faire naître de sa descendance une grande nation.

« Quant à Ismaël, je t'ai exaucé : voici, je le bénis, je le rends fécond, et je le multiplie à l'extrême ; il engendrera douze princes, et je ferai de lui une grande nation. » [136] Ancien Testament, Genèse 17 :20.

C'est la preuve la plus forte qu'Ismaël était bien le fils légitime d'Abraham. Ancien Testament, Genèse 16 :11.

« L'ange de l'Éternel lui dit encore : Voici, tu es enceinte, et tu enfanteras un fils, à qui tu donneras le nom d'Ismaël, car l'Éternel t'a entendue dans ton affliction. » [137] Ancien Testament, Genèse 16 :3.

« Dix ans après qu'Abraham se fut établi au pays de Canaan, Saraï, femme d'Abraham, prit Agar, l'Égyptienne, sa servante, et la donna pour femme à Abraham. » [138]

Le Prophète Muhammad est né à La Mecque. Son père mourut avant sa naissance, et sa mère mourut lorsqu'il était encore petit, laissant son grand-père s'occuper de lui. Après la mort de son grand-père, son oncle, Abu Tâlib, prit soin de lui.

Il était reconnu pour sa véracité et son honnêteté. Il n'a jamais participé aux divertissements, jeux, danses ou chants pratiqués par les gens de l'époque de l'ignorance préislamique. De plus, il n'a jamais consommé d'alcool et ne l'a jamais accepté. Ensuite, le Prophète commença à se retirer sur une montagne près de La Mecque (la grotte de Hirā') pour adorer. C'est là qu'il reçut la

révélation. Un ange envoyé par Allah le Tout-Puissant vint à lui et dit : « Lis, lis. » Le Prophète étant illettré, répondit : « Je ne sais pas lire. » L'ange répéta sa demande, et le Prophète répondit la même chose. Puis, l'ange l'embrassa avec force jusqu'à ce qu'il ne puisse plus le supporter, et lui dit : « Lis », mais le Prophète répondit : « Je ne sais pas lire. » À la troisième fois, l'ange lui dit : {Lis, au nom de ton Seigneur qui a créé, (1) qui a créé l'homme d'une adhérence. (2) Lis ! Ton Seigneur est le Très Noble, (3) qui a enseigné par la plume [le calame], (4) a enseigné à l'homme ce qu'il ne savait pas.} [139] Sourate al-'Alaq : 1-5.

Les preuves de la véracité de sa prophétie sont multiples :

Elles se trouvent dans sa biographie, car il était connu pour être un homme véridique et honnête. Allah le Tout-Puissant a dit :

{Et avant cela, tu ne récitas aucun livre et tu n'en écrivais aucun de ta main droite. Sinon, ceux qui nient la vérité auraient eu des doutes.} [140] Sourate al-'Ankabūt : 48.

Le Prophète était le premier à pratiquer ce qu'il prêchait, et ses actes étaient toujours en accord avec ses paroles. Il n'a jamais demandé de récompense terrestre en contrepartie de son appel à l'Islam. Il vivait comme un homme pauvre, honorable, miséricordieux et modeste. Il était le plus disposé à faire des sacrifices et le plus ascète face aux biens des gens. Allah le Tout-Puissant a dit :

{Voilà ceux qu'Allah a guidés : suis donc leur direction. Dis : « Je ne vous demande pas pour cela de salaire. » Ce n'est qu'un rappel à l'intention de tout l'univers.} [141] Sourate al-An'ām : 90.

Le Prophète a fourni des preuves de la véracité de sa prophétie à travers les versets du Noble Coran, qu'Allah lui a révélés dans leur propre langue, et qui exprimaient un niveau d'éloquence et de fluidité que les humains ne pouvaient égaler. Allah le Tout-Puissant a dit :

{Ne méditent-ils donc pas sur le Coran ? S'il provenait d'un autre qu'Allah, ils y trouveraient certes maintes contradictions !} [142] Sourate an-Nisā' : 82.

{Ou bien ils disent : « Il l'a forgé [le Coran] » -Dis : « Apportez donc dix Sourates semblables à ceci, forgées (par vous). Et appelez qui vous pourrez (pour vous

aider), hormis Allah, si vous êtes véridiques. »} [143] Sourate Hūd : 13.

{Mais s'ils ne te répondent pas, sache alors que c'est seulement leurs passions qu'ils suivent. Et qui est plus égaré que celui qui suit sa passion sans une guidée d'Allah ? Allah vraiment, ne guide pas les gens injustes.} [144] Sourate al-Qasas : 50.

Lorsque certaines personnes à Médine ont prétendu que l'éclipse solaire était due à la mort du fils du Prophète, Ibrāhīm, le Prophète (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) a prononcé un sermon et fait une déclaration qui ressemble à un message adressé à ceux qui adoptent encore des superstitions concernant l'éclipse solaire, même aujourd'hui. Il a clairement et explicitement déclaré, il y a plus de quatorze siècles :

« Le soleil et la lune sont deux des signes d'Allah. Ils ne s'éclipsent pas pour la mort ou la vie de quiconque. Alors, lorsque vous voyez une éclipse, hâtez-vous de vous rappeler d'Allah et de prier. » [145] "Sahīḥ al-Bukhārī".

S'il avait été un menteur, il aurait certainement profité de cette opportunité pour convaincre les gens de sa prophétie.

Une autre preuve de la véracité de sa prophétie est le fait que son nom et ses traits ont été mentionnés dans l'Ancien Testament :

« Et on donne le livre à un homme qui ne sait pas lire, en disant : Lis ceci, et il dit : Je ne sais pas lire. » [146] Ancien Testament, Isaïe 29 :12.

Bien que les musulmans ne croient pas que les versions actuelles de l'Ancien et du Nouveau Testament proviennent d'Allah car elles ont été altérées, ils croient que les deux proviennent de sources authentiques, qui sont la Torah et l'Évangile révélés par Allah à ses prophètes : Moïse et Jésus. Il est donc possible que certaines parties mentionnées dans les livres de l'Ancien et du Nouveau Testament proviennent d'Allah. Les musulmans croient que cette prophétie, si elle est authentique, fait référence au Prophète Muhammad et représente une partie de la Torah authentique.

Le message prôné par le Prophète Muhammad est la pure croyance en un Dieu unique et en son adoration exclusive. C'était le même message transmis par

tous les prophètes avant lui, et il l'a apporté à toute l'humanité, comme mentionné dans le Noble Coran :

{Dis : « Ô hommes ! Je suis pour vous tous le Messager d'Allah, à Qui appartient la royauté des cieux et de la terre. Pas de divinité à part Lui. Il donne la vie et Il donne la mort. Croyez donc en Allah, en Son messager, le Prophète illettré qui croit en Allah et en Ses paroles. Et suivez-le afin que vous soyez bien guidés. »} [147] Sourate al-A'rāf : 158.

Nul n'a honoré le Messie sur terre comme l'a fait le Prophète Muhammad (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui).

Le Prophète (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) a dit : « Je suis la personne la plus proche de Jésus, fils de Marie, parmi tous les humains dans cette vie et dans l'au-delà. » Ils dirent : « Ô Messager d'Allah, comment cela ? » Le Prophète répondit : « Les prophètes sont frères par la foi, bien qu'ils aient des mères différentes. Leur religion est la même ; cependant, il n'y a pas de prophète entre Jésus et moi. » [148] "Sahīh Muslim".

Le nom de Jésus-Christ est mentionné dans le Coran plus souvent que celui du Prophète Muhammad (25 fois contre 4 fois).

Marie, la mère de Jésus, a été préférée à toutes les femmes, selon ce qui est mentionné dans le Coran.

De plus, Marie est la seule femme dont le nom est mentionné dans le Coran.

Il existe également une sourate entière dans le Coran qui porte son nom. [149] "Ayn 'ala al-Haqīqah" par Faten Sabri. www.fatensabri.com

C'est l'une des preuves les plus fortes de la véracité de sa mission prophétique (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui). S'il avait été un menteur, il aurait mentionné les noms de ses épouses, de sa mère ou de ses filles. S'il avait été un menteur, il n'aurait pas honoré le Messie et n'aurait pas fait de la croyance en lui un des piliers de la foi musulmane.

En comparant simplement le Prophète Muhammad avec n'importe quel prêtre aujourd'hui, nous réalisons immédiatement la véracité du Prophète Muhammad. Il a rejeté tous les priviléges qui lui étaient offerts : l'argent, le statut social et

même l'autorité religieuse. Il n'écoutait pas les confessions ni ne pardonnait les péchés des croyants ; au contraire, il ordonnait à ses disciples de s'adresser directement au Créateur. Une autre preuve de la véracité de sa prophétie est la prévalence de son message, l'acceptation de son appel par les gens et le succès qu'Allah lui a accordé, car aucun de ceux qui ont faussement prétendu être prophète n'a jamais réussi dans l'histoire de l'humanité.

Thomas Carlyle, un philosophe anglais (1795-1881), a dit : « C'est une grande honte pour toute personne civilisée vivant à notre époque d'écouter l'accusation selon laquelle l'Islam est un mensonge et que Muhammad était un fabulateur et un imposteur. Il est temps pour nous de combattre de telles déclarations absurdes et honteuses. Le message véhiculé par ce Messager a agi comme un phare de lumière, pendant douze siècles, pour environ deux cents millions de personnes comme nous, créées par le même Dieu. Avez-vous déjà vu un menteur capable d'inventer une religion et de la répandre ? C'est étrange ! Un menteur ne peut même pas construire une maison en briques, car s'il n'est pas bien informé sur les caractéristiques de la chaux, du plâtre, du sable, et autres, il ne construira rien d'autre qu'un tas de débris et un amas de substances mélangées. Une maison comme celle-ci ne peut pas tenir debout pendant douze siècles et ne peut pas être habitée par deux cents millions de personnes ; au contraire, ses piliers s'effondreraient et elle tomberait comme si elle n'avait jamais existé. » [150] "On Heroes", par Thomas Carlyle.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/54/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/54/>

Sunday 14th of December 2025 11:47:13 AM